

L'Assemblée Nationale – septembre 2011



L'Assemblée Nationale



Le Jeudi 29 septembre 2011, pour répondre à l'invitation très appréciée de notre députée, Mme Catherine VAUTRIN, nous sommes partis de bonne heure pour nous rendre à l'Assemblée Nationale.

Nous avons visité le Palais Bourbon, admiré ses magnifiques lambris, aperçu la bibliothèque, sous la conduite d'une charmante hôtesse.



Nous avons pu pénétrer dans l'hémicycle où Mme VAUTRIN, dans ses fonctions de Vice-Présidente de l'Assemblée, présidait la séance.

Nous avons ensuite dégusté le repas servi à la questure de l'Assemblée.